

Javier Garcerá en la Galería Isabel Hurley: La menor distancia

Publicado 13-11-2012

Inauguración: 16 de noviembre de 2012.

Hasta el 5 de enero de 2013.

Javier Garcerá (1967) trabaja pacientemente las condiciones matéricas y formales de su obra plástica porque está convencido de que "todo sucede en el ver y en su proceso" y que lo que le interesa es crear unas obras que produzcan un silencio capaz de "vaciar de palabras el decir del espectador". En su último proyecto, titulado La menor distancia, sirviéndose de una cierta referencialidad el artista nos sitúa ante una imagen que genera y nace de una intensificación de la mirada, de un proceso de modificación de la conciencia que desvela ese constante cambio y esa inevitable impermanencia de lo real que siempre se nos escapa.

Galería Isabel Hurley

Paseo de Reding, 39 29016 Málaga